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 皆さん、こんにちは。 

 先週の夜間例会には私が出席できず、誠に申し訳ありませんでした。実は当日午

後、夜間例会にそろそろ出かけようかと思っていたところ、広島の家の隣の人から電

話があり、家内が家で倒れ、血圧が200を超えているとのことでした。家内は15年程前

に脳内出血で手術をしたことがあり、緊急を要すると判断し以前、手術していただい

た脳神経外科にタクシーで連れて行ってもらうようお願いし、急遽例会を欠席することとしました。対

応が早かったため、私が病院に到着したときには、すでに検査も終え、治療中でした。幸い脳内出血で

はなく、以前出血した周辺の脳細胞がダメージを受けていたため、高齢になるに従って一部壊死してき

ており、代替して他の脳細胞が働くように活性化と訓練をする必要があり、２週間程度の入院・加療が

必要との判断でした。あれから１週間ですが、幸い順調に治療が進んでおり、あと一週間ほどで退院で

きそうです。皆様には大変ご心配をかけました。ありがとうございました。 

小林RCの皆さんが、大いに三次の夜を楽しまれ、三次RCの会員と友好を深められ、お土産もどっさり

買われて、お帰りになったと聞いて、大変喜んでいます。皆さんのご尽力ありがとうございました。 

そして、一昨日の火曜日には、庄原RC創立30周年記念式典と祝賀会が開かれ、特別来賓の広島県議会

議員ら９人をはじめ、三次・三次中央・吉舎・東城・福山から、合わせて54人のロータリアン、それに

庄原RCのメンバーを加えると、総勢103名になる大きな式典となりました。午前中の記念式典では、スポ

ンサークラブの三次RCに対して「感謝状」と「記念品」が贈られましたので、ご披露させていただきま

す。「三次RCに対する表彰状」と「記念の置き時計」です。午後の祝賀会では、前田PGがお祝いの言葉

を述べられ、30年前の庄原RC結成時を振り返って、会員増強の努力と幅広い活動が庄原RCの30年を支え

る根幹だったのだろうと、人間で言えば青年期の勢いを謳歌している、庄原RCへのお祝いの言葉を述べ

られました。ステージでのフラダンスを鑑賞しながら、ロータリー活動の楽しさや、大切さを話し、私

も同席となった三次中央RCの沈会長と、当年度中に「合同例会」を開くことを再度確認しました。 

 そして、ご指名をいただいたため、私が「万歳三唱」を行い「手に手つないで」を斉唱しお開きとな

りました。30年といえば、人間では30歳の頃は働き盛り、一番エネルギーがある頃ですが、庄原RCが当

年度12名もの加入を実現できたのも、角田会長の気迫に満ちた「かくあらねばならない」という強い思

いと、リーダーシップの成せる技だと、実感した祝賀会でした。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



出席報告：藤後敏彦  幹事 

第2722回（3月9日）の出席報告 第2724回（3月23日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 30 1 0 81.08％ 38 27 11 71.05％ 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

例   会   次   第 

・４月27日 夜間例会（野球観戦VS中日ドラゴンズ）出欠表の回覧 

・以前、お知らせしておりました交換留学生について地区事務局から相手国の留学生が決定したと連

絡がありました。従いまして今回の交換は成立し、７月よりアメリカから来られます。当クラブで受

入れるに当たり皆さま方にご相談させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

後ほど、担当の灘岡会員よりご報告していただきます。 

≪来信文書≫ 

・防府RC RYLA防府実行委員会：2022-23年度 RYLA活動報告書 

・芸備線にカープ号を走らす会：冊子 

・灘岡会員（青少年交換留学生） 

 昨日、地区事務局より連絡があり、来られる方はアメリカ・テキサス州の女子高校生、ゼイリー・

ケイ・ハインズさんです。詳細はまだ決まっておりませんが、今後の活動としては私がゼイリーさん

のカウンセラーを受けておりまして、ホストファミリーを見つけるところからスタートします。月曜

日に三次高校へ相談に伺い、少しずつ準備をしていき最終的には４月27日までに地区事務局へ書類を

提出することになっております。それまでに委員会を開催し進めてまいりたいと思いますので、ご協

力をよろしくお願いいたします。 

 以上、先日来の動きと、庄原RCの創立30周年記念式典、および祝賀会の様子をお話させていただき、

1961年３月15日に創立し今年、創立62年を迎えた当会も、老境に陥ることなく、庄原RCに学び会員拡大

に、地域貢献活動に邁進して行こうではありませんか！折しも本日のプログラムは「PETS報告」です。

次年度の方針を学びましょう！花本会長エレクト様、どうぞよろしくお願いいたします。 

簡単ではございますが、本日の会長挨拶といたします。ありがとうございました。 



プログラム：ＰＥＴＳ報告 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                          計11､000円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

松尾 宏 

 

 

天野 芳明 

 

 

浅井 健一 

花本 好正 

前田 茂 

灘岡 直隆 

 

 

佐々木 智 

坂本 隆志 

常光 和信 

花本会長エレクト様、本日のＰＥＴＳ報告よろしくお願いします。 

先日、3月21日法人会社団化30周年記念講演会の際にはポスター等いろいろとお願いをさせ

ていただき、すみませんでした。無事、終了し皆様に喜んでいただきました。ありがとうございまし

た。 

先週の小林ロータリークラブとの友好例会が無事に終える事ができ、ありがとうございました。永

山会長からお礼のラインを頂き「皆様、大変お世話になりました。よろしくお伝えください」との事

でした。坂本会員、3次会ありがとうございました。 

ゴルフコンペ、ハンディが多く付き優勝が出来ました。今後とも宜しくお願いします。 

今日は研修報告をさせていただきます。よろしくお願いします。 

PETS出席、ご苦労様でした。花本次期会長、健闘祈ります。 

先日、三原市の恐竜の着ぐるみ姿で156頭が5頭ずつ砂浜を全力疾走する「第一回広島ティラ

ノレース」に参加いたしました。距離は40メートル無事完走いたしました。ドクロのティラノサウル

スで参加しましたが、中国新聞の公式YouTubeに掲載されていました。ありがとうございました。 

徳島マラソン走って来ました。 

本人誕生月（3.30） 

小林友好例会では大変お世話になりました。 

◇ 日 時 ： ３月12日（日）10：00～  

◇ 場 所 ： ホテルグランヴィア広島  

会長エレクト 花本 好正会員 


